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Un Cardinal romain a fait récemment paraître le texte d’une
interview, frappé au coin du bon sens ; il s’agit des vagues
d’immigrants  qui  depuis  plusieurs  décennies  menacent  de
submerger  les  grandes  nations  occidentales.  Pourtant  les
propos du Cardinal Sarah, car il s’agit de lui, n’ont rien de
raciste : le Cardinal est originaire d’Afrique noire. Ah, si
seulement les Européens savaient comme lui apprécier les dons
que Dieu a faits à l’Europe ! Mais, comme dit Hamlet (III, 1),
« là est tout le problème ! » Car, qui en Europe se soucie
encore de Dieu ?

« Je suis scandalisé par tous ces hommes qui meurent en mer,
par  les  trafics  humains,  par  les  réseaux  mafieux,  par
l’esclavage organisé. Je reste perplexe devant ces gens qui
émigrent sans papier, sans projet, sans famille. Ils pensent
trouver ici le paradis terrestre ? Il n’est pas en Occident !
S’il faut les aider, je pense que c’est sur place, dans leurs
villages,  dans  leurs  ethnies.  On  ne  peut  cautionner  ces
déséquilibres  économiques  et  ces  drames  humains.  Vous  ne
pouvez pas accueillir tous les migrants du monde. Accueillir,
ce n’est pas seulement laisser entrer les gens chez soi, c’est
leur donner du travail. Vous en avez ? Non. Leur donner un
logement. Vous en avez ? Non. Les parquer dans un endroit
indécent, sans dignité, sans travail, ce n’est pas ce que
j’appelle  accueillir  les  gens.  Cela  ressemble  plus  à  une
organisation mafieuse ! L’Église ne peut pas coopérer à des
trafics humains, qui ressemblent à un nouvel esclavage.

Ce que je trouve également scandaleux, c’est qu’on utilise la
Parole  de  Dieu  pour  justifier  cela,  Dieu  ne  veut  pas  la
migration. Le Christ, enfant, s’est réfugié en Égypte, à cause
d’Hérode, mais il est rentré chez lui ensuite. De même, Dieu a
toujours ramené son peuple en Israël, comme après la famine ou
la déportation en Babylonie. Un pays est un grand trésor,
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c’est là que nous sommes nés, c’est là où sont enterrés nos
ancêtres. Quand on accueille quelqu’un, c’est pour qu’il ait
une vie meilleure, et ce n’est pas dans un camp qu’on a une
vie meilleure. Quand on est nourri sans travailler, on n’a
aucune dignité. Et quelle culture avez-vous à leur offrir ?
Est-ce que vous êtes encore capable de partager votre culture
et vos racines chrétiennes ? J’ai peur que le déséquilibre
démographique engendré par ces vagues migratoires vous fasse
perdre  votre  identité  et  ce  qui  fait  votre  spécificité.
L’Europe a une mission spéciale que Dieu lui a donnée c’est
par vous que nous avons connu l’Évangile, que nous avons connu
les valeurs de la famille, la dignité de la personne, et la
liberté. Si vous renoncez à votre identité, si vous êtes noyés
par  une  population  qui  ne  partage  pas  votre  culture,  vos
valeurs chrétiennes et votre identité risquent de disparaître.
C’est comme la Rome ancienne envahie par les barbares. Il faut
réfléchir aux migrations – c’est un nouvel esclavage qu’on
organise parce qu’on a besoin de travailleurs. Toutes ces
personnes qui viennent ici en croyant trouver une vie rêvée.
Quel mensonge ! Quel cynisme ! Benoît XVI fut particulièrement
clair et prophétique sur toutes ces questions. [ . . . ]

Vous avez été façonnés par le christianisme, tout est chrétien
en Europe. Pourquoi nier cela ? Aucun musulman ne nie son
identité. Si vous ne retrouvez pas ce que vous êtes, vous
disparaîtrez.  Et  si  l’Europe  disparaît,  il  y  aura  un
bouleversement épouvantable : le christianisme risquerait de
disparaître sur la surface de la terre. Voyez bien que vous
êtes envahis par l’islam : ils veulent islamiser le monde
entier, et ils ont les moyens financiers. Ils ne réussiront
pas, parce que le Seigneur est avec nous jusqu’à la fin du
monde. Mais il ne faut pas nier ce que vous êtes : ceux que
vous accueillez doivent s’intégrer à votre culture. Encore
faut-il que vous ayez une culture : vous ne pourrez pas les
accueillir dans votre athéisme, dans votre matérialisme, dont
ils ne veulent pas. »



Kyrie eleison.


